
Stanley Vladimir reportó que en la convención se hicieron presentes aproximadamente 3
mil liberales que no comulgan con la política de Arnoldo Alemán, señaló que no se lleno
como en la Convención de los liberales arnoldistas, pero llegó mas gente de la que se
pensaba. No asistieron el Presidente de la República , don José Rizo Castellón, como ya lo
había expresado, Eduardo Montealegre, el doctor Miguel López Baldizón primer secretario
de la Asamblea Nacional , el Presidente de la Asamblea don Jaime Cuadra , Augusto
Valle, no se presentaron figuras que al comienzo de esta rebelión liberal habían hecho acto
de presencia en el hotel Holiday Inn hace meses .

En esta actividad el más ovacionado fue don José Antonio Alvarado , dio un discurso al
estilo presidencial , pero a los medios declaró que él no estaba en estos momentos en
candidaturas presidenciales , que era muy temprano.

Eddy Gómez dijo que a nivel de base siempre han querido la unidad del liberalismo,
expresó que es liberal y que siempre lo ha sido, considera que los liberales nunca deben de
estar por las personas. Aclaró que nunca se ha peleado con el liberalismo, se ha peleado y
se ha divorciado con las actitudes de algunas personas que se dicen liberales.

Edwin Castro al ser consultado acerca del discurso de René Herrera en el que manifestó
que las dos principales fuerzas políticas tienen que unirse y hacer un cambio, Castro
respondió “no estamos de acuerdo en esa posición, es la nación nicaragüense, es buscar
un consenso nacional donde el gobierno tiene que jugar un papel muy importante, no es
con exclusiones de nadie” .

René Núñez manifestó que están en contra de la constituyente, del plebiscito y de
cualquier medida que signifique violentar la institucionalidad de Nicaragua, siempre han
propiciado por un proyecto que contribuya a reunir a todas las fuerzas nicaragüenses
para sacar adelante a Nicaragua. En otro orden dijo que cree que es importante que si hay
un acuerdo entre la DEA que es un organismo que persigue la droga y la policía
nicaragüense y no se conocen , es sano para el pueblo conocer cuales son los acuerdos que
existen.


